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会長挨拶

石井（和）君、遠藤君、大村君、小林君、田中君、中本君、渡邊君

(＊出席免除会員の欠席者　鈴木（政）君）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

２８/３４　 　　　　８２．３５%　　　　３１/３４　　 　　　９１．１８%

２９/３６　　 　　　８０．５６%　　　　　　　　  　　　　　３７名

幹事報告

ロータリーソング  「日も風も星も」

司会：大庭靖貴君　指揮：藤川智徳君

幹事　岡　良森君

会員誕生日 4月2日　　山本良一君

3月28日　石井司人君

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

 皆さん今晩は、いよいよ周年事業が２ヶ月に迫って来まし

た、中村実行委員長を先頭に、各副実行委員長の御尽

力には、ただただ感謝する次第であります。骨格がはっき

りして来て、所謂台本ですね、出来てきてハッキリゴール

が見えてきたと思います。重ねてご苦労様でございます。 

ゴールデンウィーク後が実行日に成りますので、各委員会

メンバーの皆さんよろしくお願いします。

　さて、ここの所小さな命が、親の手で虐待され命が奪わ

れる事件ばかりが、繰り返しされています。青少年の事業

に深く関わって来た、我がクラブから見ると、何か心が痛

み辛い、何か防ぐ運動がロータリーででき無いかと思うの

は、私だけでは無いとと思います。

　さて今日のアンチエイジング野菜は、コーラルリーフフェ

ザーと言う、紫色が濃い水菜です、ポリフェノールを豊富に

含み、食べた後に少し辛い感じが残るのが、特徴です、特

にサラダマスタードとも言われ、お肉料理に合いますね。

是非召し上がって下さい。

①30周年記念事業、準備委員会について

本日例会終了後、次年度役員会の後、30周年記念事業

関連の会議を行います。長丁場で申し訳ございませんが

よろしくお願いいたします。

入会記念日

今日の料理



春の家族会のお知らせ

親睦活動委員会

日時：平成31年3月23日（土）

　　　　7時20分集合（7時30分出発）

集合場所：三島駅南口鈴木学園前

費用：会員　　　　8,000円

　　　　同伴者（中学生以上）　5,000円

　　　　小学生以下　　3,000円

日程：三島駅南口鈴木学園前　－

　　　　豊洲市場（自由見学）　－

　　　　メヒコお台場で昼食　－

　　　　お台場チームラボボーダレス　－

　　　　三島駅南口鈴木学園前（18：00頃）

卓話

山路を登りながら

石井司人君：寒暖の差が多い昨今です。又、花粉の多

い日もあり大変な方もいらっしゃいますかね。年齢とともに

感受性が低くなるともいわれていますが、対象者はいか

がかな・・・。

篠木喜世君：明日は卒園式です。スマイルして晴れるこ

とを祈ります。知半アートプロジェクトも開催中です。伊豆

中央ロータリー協賛ですがせせらぎ三島の方も是非いら

して下さい。

澤田　稔君：30周年記念に向けて中村実行委員長、山

田副実行委員長、石井会長、岡幹事、各委員長、熱い

思いで取り組み大変ご苦労さまです。記念式典が成功

裡に終了することをご祈念申し上げます。

土屋　巧君：確定申告が無地終了！スマイルします！

小島　真君：来月より現場の仕事が増え、出席率がかな

り低下してしまいます。こんな時期に大変申し訳ございま

せん。

原　兄多君：23日土曜日は春の家族会です。７：２０鈴木

学園前集合、７：３０出発ですので時間厳守でお願いしま

す。

スマイルボックス

私は1950年（昭和25年6月21日）生まれです。

三島市六反田2丁目　現在の泉町のもちの木の根元で

生まれたと父から聞いています。

このもちの木は今も生えています。

幼年の頃、父は家庭用ミシンの販売と、当時有った三島

市内のオートバイ工場の塗装工程を受け持つ下請け工

場を経営しておりました。

数年たつとそのオートバイ工場が倒産してしまい、その

ショックで父はやっとのことで手に入れた家を半分くらい

壊してしまい、そして銀行に渡しました。

工場だけは残りましたので工場を続け、今度は清水町長

沢のDSKというBMWそっくりなオートバイの塗装の仕事を

始めました。その時私は小学5年生でした。

ですがそのオートバイ工場も倒産し、工場も銀行に渡して

しまいました。

それから数年たち私は田方農業高等学校を卒業し、父

の塗装業を継ぎました。

私は父のような失敗をしないよう考えました。

取引相手は絶対に倒産しない会社、支払いは現金取引

であること、東証に上場している会社であること、などか

なりハードルの高い会社を選びながら現在に至ります。

父はオートバイの仕事はするなと申しておりましたが、父

を納得させホンダのスーパーカブのドライブギアのコー

ティングを開発し、同和フォールディングと取引を始めま

した。

現在もホンダの四輪多種部品を加工しております。

大会社との取引をモットーとし、それを可能にするために

他社にない技術力を発揮することに注力しています。

最先端の技術としましては混合天然ガスより水素のみを

取り出す水素分離モジュールの技術開発を大阪日本精

線社と行っております。

来期会長を仰せつかっております。よろしくお願いしま

す。

山田定男君


